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Ortsbeirat Oppau 30.01.2024 öffentlich 

 

Antrag der FWG-Ortsbeiratsfraktion 
Vorstellung der Ergebnisse der Warntage 2022 und 2023 für den Ortsbezirk 

Vorlage Nr.: 20247472 

 

 

Öffentlicher Antrag auf detaillierte persönliche Vorstellung der Ergebnisse der Warn-
tage 2022 und 2023 für den Ortsbezirk mit der Möglichkeit Nachfragen zu stellen  

Bezug: 1. Anfrage FWG Ludwigshafen e.V. Ortsbeiratssitzung vom 31.01.2023 – TOP 18 – Er-
gebnisse Warntag 2022  

 2. Schriftliche Stellungnahme Bereich Feuerwehr zu TOP 18 vom 31.01.23 – keine 
aussagefähigen Ergebnisse für 2022 

 3. Warntag am 14.09.2023 
 4. Anfrage FWG Ludwigshafen e.V. Ortsbeiratssitzung vom 21.11.2023 – TOP 8 – Er-

gebnisse Warntag 2022 und 2023 
 5. Schriftliche Stellungnahme Bereich Feuerwehr zu TOP 8 vom 21.11.23 - drei Hör-

proben im Bereich Oppau, zwei mit „sehr gut hörbar“ und eine mit „ausreichend 
hörbar“ 

Sehr geehrter Herr Meier,  
bei der letzten Ortsbeiratssitzung Oppau am 21.11.23 (Bezug 4) fragten wir nochmals nach 
den Ergebnissen der Warntage nach und erhielten die knappe Auskunft, dass für Oppau 3 
Bewertungen vorgenommen wurden (Bezug 5). Als Ergebnisse wurden nur zwei mit einer als  
„sehr gut hörbaren“ und eine mit einer „ausreichend hörbaren“ Hörproben mitgeteilt.  
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Bei dieser sehr knappen Antwort bleiben viele Fragen offen; u.a. wurden die Hörproben im 
Ortsbezirk Oppau oder im Stadtteil Oppau vorgenommen, an welchen Stellen erfolgten die 
Hörproben, warum wurden diese Stellen ausgewählt, welche Bewertung erhielten die einzel-
nen Stellen, etc. 
 
Durch die direkte Nähe zur BASF SE und die größeren Unfälle (Pipeline, Landeshafen) im 
Ortsbezirk besteht ein großes Interesse daran, dass eine Alarmierung umfassend erfolgen 
kann. Eine „ausreichend hörbare“ Alarmierung ist damit genauso wenig akzeptabel wie die 
Tatsache, dass nicht bekannt ist, an welcher Stelle diese besteht. 
Eine detaillierte, persönlich vorgetragene Stellungnahme mit der Möglichkeit für Rückfragen 
und dem Ausblick, welche Maßnahmen zur Verbesserung umgesetzt werden sollen, halte ich 
für unabdingbar. 
 
Der Ortsbeirat möge deshalb beschließen, dass der Bereich Feuerwehr bei der nächsten 
Ortsbeiratssitzung am 23.04.24 umfassend vortragen und kompetent für Rückfragen zur Ver-
fügung stehen soll. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Helge Moritz, Fraktionssprecher 
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